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令和４年９月 28日（水）午後３時 00分、豊橋市教育委員会定例会を教育委員会

室において開催し委員を参集す。 

 

出席委員 

 

山 西 正 泰 教育長、渡 辺 嘉 郎 委 員、内 浦 有 美 委 員、 

中 島 美奈子 委 員、西 島  豊  委 員 

 

 

説明のため出席した職員 

 

豊橋市教育委員会事務局        種 井 直 樹  教 育 部 長 

 

浅 倉 淳 志  教育政策課長 

                    

中 村 三木也  学校教育課長 

 

鈴 木 常 浩  教 育 会 館 長 

 

若 子 尚 弘  保健給食課長 

 

石 川 和 志  生涯学習課長 

 

河 合 俊 夫  科学教育センター長 

 

岩 原   剛  文化財センター所長 

 

浅 野 佳奈子  自 然 史 博 物 館 主 幹 

 

齋 藤   敏  図 書 館 長 
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議 事 日 程 

 

８月定例会会議録の承認 

 

 

１ 議案 

議案第３２号 教育委員会の権限に属する事務の点検評価結果の概要について 

議案第３３号 豊橋市図書館協議会委員の解嘱について 

議案第３４号 豊橋市図書館協議会委員の委嘱について 

議案第３５号 豊橋市立くすのき特別支援学校産業科入学者の募集について 

（非公開） 

議案第３６号 令和４年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）について 

（９月定例会）（非公開） 

 

 

２ 報告事項 

（１） 令和４年９月市議会定例会における一般質問等について 

 

 

３ 定例会の日程等について 
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（教育長） 

それでは、ただ今から、豊橋市教育委員会９月定例会を開催します。 

最初に、会議録署名者の決定をしたいと思います。教育委員会会議規則第 23

条により、私から指名させていただきます。 

今回は、渡辺委員と内浦委員にお願いしたいと思いますが、ただ今の指名に

ご異議ございませんか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、そのように決定いたしました。 

 

それでは、議事日程に沿って進めてまいりたいと思います。 

「８月定例会の会議録の承認」ですが、これについて何かご意見はございま

せんか。 

 

（｢特になし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

特にご意見、ご質問もありませんので、この内容により公開して参ります。 

 

それでは、「日程第１ 議案」に移りたいと思います。 

議案第３２号「教育委員会の権限に属する事務の点検評価結果の概要につい

て」を事務局から説明してください。 

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（中島委員） 

不登校対策の項目に記載のある「つながり早見表」については、ホームペー

ジ上などで一般の方でも見ることができるのでしょうか。 

 

（学校教育課長） 
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「つながり早見表」は、教育機関や子どもの特徴に応じて、適切な相談機関

が分かるように A３版のシートにまとめられており、各家庭には紙で配布して

います。 

 

（渡辺委員） 

ほっとプラザの利用者は増えているのでしょうか。また、拡充の必要はある

と考えていますか。 

 

（学校教育課長） 

年によって差はありますが、面接に来る人は増えています。 

拡充の必要性については、ほっとプラザを増やすというよりも、学校内など

に、ほっとプラザとは異なる対応ができるような場所を増やす必要があると考

えています。 

 

（渡辺委員） 

ほっとプラザに行くことも一定のハードルがあるため、ほっとプラザに行か

なくても、サポートを受けられる仕組みを作る必要があると思います。 

 

（教育長） 

今後は、校区内で通学できるように、学校の中にフリースクールのような場

所を作ることも必要かと思います。そのためには、教員の感覚を変えていく必

要があると考えます。 

 

（渡辺委員） 

先生には、ティーチャー、カウンセラー、コーチの側面があり、学校の先生

はティーチャー以外の側面も求められますが、それらを求めすぎると多忙にな

り過ぎるという側面もあります。今後の先生に何を求めるのか、考える必要が

あると思います。 

 

（内浦委員） 

学校教育の推進に関する指標が、令和２年度から大きく下がっており、気に

なります。分析の欄には、新型コロナウイルス感染症の影響を挙げられていま

すが、取り組みと指標の間の因果関係をより丁寧に分析していく必要があると

思います。 
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（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

特にないようですので、議案第３２号は原案のとおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第３２号は原案のとおり決定いたしました。 

 

次に、議案第３３号「豊橋市図書館協議会委員の解嘱について」と、議案

第３４号「豊橋市図書館協議会委員の委嘱について」は、関連していますの

で一括して事務局から説明してください。 

 

■図書館長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（渡辺委員） 

新たに委嘱される方の経歴で、図書館に関係しているものはありますか。 

 

（図書館長） 

愛知大学地域政策学部の教授を務められており、令和４年 10月１日からは

愛知大学豊橋図書館長に就任予定です。 

 

（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

特にないようですので、議案第３３号及び第３４号は原案のとおり決定して

よろしいでしょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 
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（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第３３号及び第３４号は原案のとおり決定

いたしました。 

 

次に、議案第３５号及び議案第３６号ですが、これらの案件は、豊橋市にお

いて今後、調整・検討を要する意思形成過程の案件でありますので、豊橋市情

報公開条例第６条第１項第６号の規定により非公開として行いたいと思いま

すが、ご異議はございませんか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もございませんので非公開で行います。 

 

それでは、議案第３５号「豊橋市立くすのき特別支援学校産業科入学者の募

集について」を事務局から説明してください。 

 

【非公開部分】 

 

それでは、議案第３５号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 

 

（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第３５号は原案のとおり決定いたしました。 

 

次に、議案第３６号「令和４年度豊橋市一般会計教育費補正予算（追加）に

ついて（９月定例会）」を事務局から説明してください。 

 

【非公開部分】 

 

それでは、議案第３６号は原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（｢異議なし｣の声あり。） 
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（教育長） 

ご異議もありませんので、議案第３６号は原案のとおり決定いたしました。 

 

それでは、次に、「日程第２ 報告事項」に移ります。 

報告事項（１）「令和４年９月市議会定例会における一般質問等について」

を事務局から説明してください。 

 

 

■教育政策課長、学校教育課長 説明 

 

（教育長） 

ただ今の説明についてご意見、ご質問はございませんか。 

 

（渡辺委員） 

地区市民館等に設置されているヘルストロンについての質問がありますが、

これはどのような経緯で設置されたものですか。 

 

（生涯学習課長） 

設置の詳細な経緯については把握できていませんが、地区市民館だけでな

く、市内の様々な施設に一斉に設置されたものと承知しています。 

 

（渡辺委員） 

更新するかどうかを含め、設置のあり方について検討が必要だと思います。 

 

（生涯学習課長） 

今後については、来館者等の様々なご意見を伺い、対応を検討していきた

いと考えています。 

 

（中島委員） 

地区市民館と公園が同じ場所にあると、お年寄りや子どもの交流の場にな

って、お互いにとって有効な場所になると感じています。 

 

（渡辺委員） 

地区市民館は今後老朽化が進んでいくと思いますが、改修は利用者目線で

計画的に行っていただきたいと思います。 
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（教育長） 

ほかにご意見、ご質問はございませんか。 

 

それでは、次に「日程第３ 定例会の日程等について」に移ります。 

事務局から説明をしてください。 

 

■教育政策課長 説明 

 

（教育長） 

ほかに何かありませんか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の予定を終了いたします。 

ありがとうございました。 
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午後４時００分  閉会 

 

豊橋市教育委員会教育長 

 

委 員 

 

委 員 

 


